

# ASAMBLEA OBRERA

MILADOT

Nº 11

OCTUBRE DE 1970

ORGANO DE LOS TRABAJADORES DE SEAT

AYUDA: 5 PTAS.

## 3 de Noviembre

JORNADA DE LUCHA OBRERA Y POPULAR EN TODA ESPAÑA

- . CONTRA LA REPRESION . POR LA AMNISTIA
- . POR TODOS NUESTROS DERECHOS Y REIVINDICACIONES

Recientemente se han reunido representantes de los trabajadores de toda España, de las COMISIONES OBRERAS de los principales centros proletarios del país, y después de examinar el desarrollo de la lucha obrera y popular en los últimos meses: CONSTRUCCION de SEVILLA, GRANADA, MADRID y TARRASA; ASTURIAS; METRO de MADRID; SAFA de Blanes; PORTUARIOS de BARCELONA, SEVILLA; TRABAJADORES DEL TRANSPORTE en toda España; AMPLIA SOLIDARIDAD CON GRANADA, ..., decidieron convocar una gran JORNADA DE LUCHA CONTRA LA REPRESION Y POR LA AMNISTIA, para el próximo 3 DE NOVIEMBRE. Del llamamiento de la COORDINADORA GENERAL DE LAS CC.OO. recogemos lo siguiente:

En la última REUNION GENERAL DE LAS COMISIONES OBRERAS se ha tomado el acuerdo de ir a una GRAN JORNADA POR LA AMNISTIA (contra la represión, por la libertad de los presos, la vuelta de los exilados, la anulación de los procesos y sanciones, etc.)... La conquista de la AMNISTIA supondría desbaratar el arma fundamental y única de la dictadura -la represión-... y nos conduciría necesariamente al problema fundamental de la instauración de la libertad y la democracia... Planteamos esta GRAN JORNADA POR LA AMNISTIA en el marco de las amplias luchas obreras y democráticas que estamos librando ya, en el clima de alta tensión de este otoño caliente del que todo el mundo habla... las condiciones están maduras para que pasemos a la acción decidida en las fábricas y en la calle, con huelgas, paros y manifestaciones. Para ello es necesario que planteemos con decisión el objetivo de la AMNISTIA en todos los lugares de trabajo, en las asambleas y reuniones, que coordinemos los esfuerzos y preparación de la acción con otros sectores y fuerzas interesadas: estudiantes, mujeres, profesionales, intelectuales, etc.

LA REUNION GENERAL DE LAS COMISIONES OBRERAS DE ESPAÑA - septiembre 1970

### LA LUCHA CONTRA LA REPRESION EN SEAT

Nosotros mismos hemos comprobado en nuestra empresa la importancia de enfrentarnos al chantaje del miedo. La empresa, el gobierno de los grandes capitalistas, nos quieren ASUSTADOS, quieren que el MIEDO rompa nuestra unidad, la solidaridad obrera, PARA QUE ESTEMOS QUIETOS, PARA QUE NO RECLAMEMOS LO QUE NOS PERTENECE. Con este fin emplean todo tipo de represalias, de amenazas y coacciones, ... En 1968 la policía entró en factoría y desalojó el taller 7. Este año 10 compañeros fueron despedidos: RUFINO VAS, MATEO MINGUILLON, FAUSTINO GARCIA, ANSELMO GAMARRO, LORENZO MILIAN, JUAN A. MEDINA, JOSE L. GOMEZ, DOMINGO LUGUARDA, PABLO RODRIGUEZ y MIGUEL ZAFRA. En los talleres se producen partes y sanciones, especialmente en pinturas del 4, donde opera Juan Antonio NAVARRO Yagüe, uno de los más canallas al servicio de la empresa.

Y el pasado día 2 de octubre fue detenido DOMINGO SORROSOL SUBIRDON, pinche del taller 1, de 17 años, acusado de participar en una manifestación contra la presencia de Nixon en España, y contra las bases de agresión de los yanquis en nuestro país. DEBEMOS EXIGIR SU LIBERTAD, ENCONTREMOS TODAS LAS FORMAS DE SOLIDARIDAD económica y de todo tipo en el TALLER 1, en toda la factoría.

### ES POSIBLE HACER RETROCEDER A LA REPRESION

Pero la REPRESION, las coacciones solo triunfan si logran que con la represión de 1 se asusten 1.000. ESTE ES SU OBJETIVO. Pero si CONTRA la represión de 1 SE LEVANTAN 100, 1.000, entonces la represión fracasa, se vuelve contra sus propios autores.

Y esto es lo que cada vez sucede con mayor frecuencia:

En la reciente HUELGA GENERAL del METRO de MADRID, tan importante que incluso provocó una reunión urgente y especial del consejo de Ministros, se ha conquistado un aumento de más de 2.000 ptas. al mes, y a la vez se ha impuesto la READMISION de un dirigente obrero que la empresa quería despedir, el enlace sindical FELIPE ARANDA, así como el RECONOCIMIENTO de los auténticos representantes obreros a través de la "COMISION asesora", hacia la conquista del SINDICATO OBRERO.

En los últimos meses son frecuentes los casos en que la lucha obrera obliga a las empresas a hacer marcha atrás en las medidas de represalia y READMITIR A LOS DESPEDIDOS: además del METRO, están los casos de LAVER SCHAPPE, STANDARD, PENINSULAR MADERERA, INDUSTRIAS ESPEBAN, MATADERO DE MERIDA, etc. Y ESTOS DIAS, con su estupenda lucha de TRABAJO LENTO primero Y EL PARO del lunes 5 por la mañana LOS PORTUARIOS DE BARCELONA han impuesto la readmision de 12 despedidos: ESTE ES EL CAMINO, LA ACCION UNIDA, LA HUELGA !

En la propia SEAT, aunque la SOLIDARIDAD con los 10 despedidos fue INSUFICIENTE, fue ya importante. Se logró la ayuda económica a ellos y sus familias en un primer momento (65.000 ptas recogidas en factoría), crear un clima de solidaridad en la SEAT y en toda Barcelona. Y SE GANO ASI EL JUICIO EN MAGISTRATURA. La empresa no les readmitió pero SE VIO OBLIGADA A INDEMNIZARLES con cantidades importantes: desde 140.000 hasta 300.000 ptas. para cada uno. La recogida de dinero para GRANADA ha sido un primer paso en la SOLIDARIDAD necesaria con trabajadores de otros lugares en lucha.

En el Bajo Llobregat estos últimos días la policía, de acuerdo con la CNS, intentó frenar la importante lucha obrera de toda la comarca coaccionando a 4 dirigentes obreros: GARCIA (Siemens), RUIZ (de CERDANS), LIZANO y CASADEVALL (de BOLER ALMIRALL): les convocó a sus oficinas siniestras. Pero los más conscientes en lugar de a la policía se presentaron a los trabajadores de la comarca: ASAMBLEA en SIEMENS, alerta en toda la comarca, dispuestos a la lucha si detenían a estos trabajadores. La empresa SIEMENS, el propio Delegado Comarcal de la CNS, asustados ante la reacción de los trabajadores, protestan ante la policía ("para que no armo líos"), les dicen que no hace falta que se presenten. Y la policía protesta impotente: "¡QUE ESTAMOS PERDIENDO AUTORIDAD!". Efectivamente, una vez ROTO EL MIEDO, le vantadas las masas contra la represión, la policía, los chivatos, los Navarros, ... pierden autoridad, sus intentos de represión se vuelven contra ellos mismos. ESTE ES EL OBJETIVO DE LA LUCHA CONTRA LA REPRESION.

CONGRESO DE LOS ABOGADOS DE LEON: al pronunciarse PUBLICAMENTE CONTRA el Tribunal de Orden Público (TOP), POR LA AMNISTIA, facilita un planteamiento AMPLIO, ABIERTO, PUBLICO, de la exigencia ciudadana de AMNISTIA. Es a la vez una muestra de la posibilidad de importantes CONVERGENCIAS con la clase obrera de sectores opuestos a la dictadura, en torno a objetivos comunes y que interesan de manera fundamental a los trabajadores.

#### COMO PREPARAR LA JORNADA EN SEAT

AVANZANDO en nuestra lucha reivindicativa, POR NUESTROS 7 PUNTOS (las 3.000 ptas, ...) y comprendiendo a la vez que la conquista de nuestros objetivos exige enfrentarnos con los intentos de represión, exige sumar nuestra fuerza con las de los demás trabajadores, COORDINAR nuestra lucha. La CONFLUENCIA DE TODAS LAS LUCHAS OBRERAS en la JORNADA DEL 3 DE NOVIEMBRE reforzará la acción de todos los destacamentos obreros, nos dará mayor FUERZA. Recogidas de firmas, discusiones en los grupos, en las ASAMBLEAS, recogidas de dinero, acciones diversas, PAROS, SALIDAS A PIE, ... EXIJAMOS LA LIBERTAD DEL PINCHE DEL TALLER 1, DOMINGO SORROSOL, de todos los dirigentes obreros como VICENTE FAUS de Barcelona, CAMACHO de Madrid, y tantos otros, de todos los presos políticos y sociales, EXIJAMOS LA AMNISTIA GENERAL !

DENUNCIAMOS EL CONSEJO DE GUERRA QUE SE PREPARA CONTRA 16 PATRIOTAS VASCOS: Se piden 6 PENAS DE MUERTE (contra Francisco Javier IZKO, Joaquín GOROSTIDI, Francisco J. LARENA, José María DORRON SORO, Eduardo URIARTE y Mario ONAINDIA) y condonas que suman 700 años de cárcel. Desde hace 1 año Franco viene aplazando este Consejo de Guerra. No se atreven a enfrentarse con la opinión pública de España y el mundo entero. HEMOS DE IMPEDIR ESTA MONSTRUOSIDAD que intenta el franquismo acorralado por el amplio movimiento de masas, HEMOS DE IMPEDIR QUE SE CELEBRE EL CONSEJO DE GUERRA!

FRANCO ASESINO ! LIBERTAD ! AMNISTIA !

TEXTO QUE SE SOMETE A LA DISCUSION DE TODOS LOS TRABAJADORES DE S.E.A.T. PARA LA ELABORACION DE NUESTRA PLATAFORMA DE ACTUACION UNIDA

La difícil situación creada para nuestra economía familiar como consecuencia de los fuertes y constantes aumentos de precios, junto con la total desconfianza que nos merece el actual jurado de empresa que repetidamente ha demostrado que no defiende los intereses de los trabajadores, nos obligan a tomar directamente en mano la defensa de nuestros derechos.

En el anterior convenio conseguimos mejoras importantes como consecuencia de la actitud unida de todos nosotros y a pesar de la constante obstrucción del jurado, que firmó sin nuestro consentimiento. Hoy sin embargo las mejoras conseguidas entonces han quedado anuladas por los aumentos de precios y los mayores ritmos de producción que la empresa intenta imponer.

Es esta situación la que nos impulsa a unirnos y plantear nuestras necesidades, que son:

1-AUMENTO DE SALARIOS EN 3.000 PTAS. MENSUALES, IGUAL PARA TODAS LAS CATEGORIAS PROFESIONALES

Todo el mundo, incluso el gobierno, reconoce hoy que los precios han subido. El jurado del Banco Hispánico Americano de Madrid ha calculado en un 30 % el promedio del aumento de precios de los artículos de primera necesidad de las familias trabajadoras. Creemos que efectivamente corresponde a lo que nosotros comprobamos en la práctica en nuestra economía familiar.

Por todo ello consideramos que el mínimo aumento garantizado por el convenio (4%) está muy por debajo de nuestras necesidades: ESTAS SON HOY DE UN AUMENTO DE 3.000 PTAS AL MES.

Y este aumento es posible pues la empresa está obteniendo en los últimos años beneficios superiores a los 700 millones por año, se reparte un dividendo del 15 % anual a los accionistas, se pagan cantidades elevadísimas a la FIAT por patentes (900 millones este último año). Además han aumentado el precio de los coches en un 5%.

2-SEMANA DE 40 HORAS DE TRABAJO

Nuestra jornada de trabajo real es agotadora. Y con los desplazamientos, horas extra (o pluriempleo) que los deficientes salarios nos obligan a hacer en muchos casos, no nos queda tiempo para estar con nuestras familias, para aprender, para distraernos. La SEMANA de 40 HORAS es ya una conquista de nuestros compañeros italianos, los trabajadores de la FIAT.

3-CONTROL POR LOS TRABAJADORES DEL SISTEMA DE PRIMAS Y DE LOS TIEMPOS

Ahora la prima se establece mediante fórmulas más complicadas de lo necesario, de modo que nosotros no podemos nunca saber exactamente lo que nos corresponde. Se producen a veces variaciones incomprensibles y meses que trabajamos igual cobramos primas muy diferentes. Por ello necesitamos un CONTROL por parte nuestra, por los trabajadores, del sistema de primas.

La empresa modifica además los tiempos constantemente, aumentando cada vez más los ritmos de trabajo, que resultan en general agotadores. No podemos estar de acuerdo con este procedimiento. Necesitamos también un CONTROL sobre los tiempos y los métodos de trabajo, por parte de los trabajadores.

4-ANULACION DEL ACTUAL REGIMEN INTERIOR

Pues no se ajusta a las normas necesarias de convivencia humana dentro de la empresa. EL REGIMEN INTERIOR debe discutirse con los auténticos representantes obreros y contar con el acuerdo y apoyo de los trabajadores.

5-DERECHO DE REUNION EN ASAMBLEA EN LOS TALLERES

Consideramos necesario poder reunirnos libremente dentro de la fábrica para discutir nuestros problemas, tomar decisiones colectivas, controlar la actuación de los representantes obreros, para así exigirles la aplicación de los acuerdos tomados en las asambleas y a la vez apoyar decididamente a los que de verdad defienden nuestros intereses. Este derecho de Asamblea lo

